



5 Pièces

190 m<sup>2</sup>

Réf. 345051440

1 355 000 €

Nîmes

Maison à vendre (30000)

Pierres-Blanches<sup>®</sup>  
Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nîmes collines nord - pbi collection - au cœur de cette ville de province solaire, nous flânon dans un jardin où l'arôme des fleurs aux accents colorés et le galbe arrondi des collines avoisinantes semblent avoir arrêté le temps. Nous découvrons alors la déclinaison nuancée de ce fabuleux jardin d'une implacable douceur. En explorant cette villa d'architecte de 190 m<sup>2</sup> de surfaces habitables s'étirant sur 2200 m<sup>2</sup> de jardin arboré, nous sommes engagés dans un état de contemplation où la mise en lumière de la poésie quotidienne semble avoir trouvé refuge. L'architecture et la décoration sont ...

Nîmes collines nord - pbi collection - in the heart of this town in the solar province, we stroll through a garden where the aroma of flowers with colorful accents and the rounded curve of the surrounding hills seem to have stopped time. We then discover the nuanced variation of this fabulous garden of implacable softness. By exploring this architect-designed villa of 190 m<sup>2</sup> of living space stretching over 2200 m<sup>2</sup> of wooded garden, we are engaged in a state of contemplation where the highlighting of daily poetry seems to have found refuge. The architecture and decoration are treated with as ...

**PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER**

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

